
Das hier ist KEINE Statistik zu COVID-19 Infektionen. Auch wenn die Grafik so
betitelt ist.

Es hat in Sachsen (als Beispiel) innerhalb von 22 Monaten „Pandemie“ und im Verlauf von vier
„Wellen“ nicht ein einziges Todesopfer durch Corona gegeben, das 14 Jahre oder jünger war. Und
diese  83.000  Kinder  waren  auch  nicht  nachweislich  an  Corona  erkrankt,  ja  nicht  einmal
nachweislich  mit  Corona  infiziert.  Auch  gibt  es  keinerlei  seriöse  Datenerhebungen  zur
Symptomatik.  Das  einzige,  was  es  gibt,  sind  Positivresultate  von  intransparenten,  nicht
standardisierten Tests. Tests die keinerlei Relevanz als diagnostisches Tool besitzen.

Obwohl also mit dieser völlig unseriösen Nachweismethode gearbeitet wird, ist nicht
ein einziger Todesfall durch COVID-19 bei Kindern „nachgewiesen“.

Warum also sollen jetzt Kinder mit einer noch in der Erprobung
befindlichen und lediglich vorläufig zugelassenen mRNA-

Injektion „geschützt“ werden?

Anmerkungen und Quellen

(Grafik) 14.12.2021; Tote mit positivem PCR-Test auf nicht bekannte Genfragmente, welcher 
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